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SUP ve los presupuestos como una falta de respeto a las fuerzas de seguridad

Lunes,  7 de septiembre de 2015

Madrid, 7 sep (EFE).- El mayoritario Sindicato Unificado de la Policía (SUP) considera que las partidas
destinadas a las fuerzas de seguridad en los presupuestos generales del Estado para 2016 son una "falta de
respeto" a los agentes policiales y muestran que este ámbito "no tiene importancia suficiente para el Gobierno".
En un comunicado, el sindicato lamenta que el Ejecutivo haya mantenido unos presupuestos idénticos a los
de años anteriores para Interior y subraya que éstos no cuentan con la transparencia suficiente para su
seguimiento, algo que, asegura, define el interés que muestra el Gobierno por la seguridad.    Para el SUP,
la "recuperación económica" de la que habla el Gobierno no se ha traducido en un incremento en las partidas
de acción social, productividad e indemnizaciones, que, según apunta, han descendido con respecto a las
del anterior ejercicio.    En este sentido, califica de "irrisorio" el presupuesto para la compra de chalecos
antibalas, por el que se podrán adquirir un total de 5.000 más, tal y como anunció el director general de la
Policía, Ignacio Cosidó, en su comparecencia en el Congreso para explicar los presupuestos destinados al
cuerpo.    El SUP recuerda que en la actualidad todavía existen más de 40.000 policías sin este tipo de
indumentaria.    Desde el sindicato han aprovechado además para reiterar que existe una gran duplicidad de
gasto entre muchas estructuras "similares" en la Policía Nacional y en la Guardia Civil: dos cuerpos con
"objetivos idénticos" y compitiendo por los "mismos espacios competenciales y territoriales".    Pide asimismo
que se revise el modelo de seguridad pública, "que no ha sido estudiado desde 1986", ya que, observa, la
delincuencia y sus formas han cambiado mucho desde entonces, por lo que considera que es un buen momento
para afrontar una revisión en la que se valore la posible unificación de la Policía Nacional y la Guardia Civil.

4 / 4


